
 	  Windes_Urpoesie hat Folgendes geschrieben:			  Lieber denkender Dichter, 
Ich finde deine Idee auch sehr gut, zumal es mal ein Statement ist gegen die Maschinerie und den
Kapitalismus um den Buchverkauf.
Ich hätte auch unzählige Gedichte, sammle sie schon mehrere Jahre, um irgendwann mal einen Verlag zu
konsultieren...
Da wäre ein selbstgebundener Gedichtband, vor allem weil es die Herzsprache ist, wohl das schönste, was
wir im Zeichen der blauen Blume machen könnten.
Aber Ach!	

Ich könnte dir daraus einen Probe-Gedichtband machen, und dir dann zusenden. Mache das aktuell auch für
eine andere Dichterin, die mich dafür in Form von Briefmarken bezahlt. :D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Vom Selbstverlag zum Verlag
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